



Columna



Pablo Hoffmann León

Vicerrector sede Valdivia Universidad San Sebastián

Bienvenidos a la aventura del aprendizaje

Como comunidad universitaria, nos entusiasma un nuevo año académico, que es siempre una etapa cargada de ilusiones y expectativas. Para muchos estudiantes, este momento representa el umbral de una nueva etapa marcada por el autodescubrimiento, el crecimiento personal y el aprendizaje constante.

Este hito no es solo importante para quienes comienzan sus estudios, sino también para sus familias, quienes los han apoyado y confiado en las instituciones educativas para su formación en los ámbitos académico y humano.

Asumir esta responsabilidad implica acompañar y brindar un entorno de apoyo constante que fomente el desarrollo integral de cada estudiante.

El conocimiento debe ir siempre de la mano con los valores humanos. Es fundamental promover un entorno de respeto y buen trato desde el primer día. Un ambiente inclusivo y seguro, donde la diversidad de pensamientos y experiencias sea un motor para el enriquecimiento colectivo, es clave para una experiencia universitaria plena.

El buen trato, la solidaridad y el compañerismo son pilares

esenciales en cualquier comunidad universitaria. La empatía es una herramienta poderosa para construir relaciones sanas y duraderas. En una etapa llena de desafíos, es crucial que los estudiantes encuentren apoyo mutuo y un sentido de pertenencia que les permita avanzar con confianza.

Asimismo, es vital comenzar el año enfatizando la responsabilidad individual y colectiva. La experiencia universitaria es una de las etapas más ricas y transformadoras de la vida, pero también requiere autocuidado y una actitud consciente frente a las decisiones. Disfrutar de cada momento implica también priorizar el bienestar físico y emocional.

Por ello, el compromiso con el respeto mutuo, el cuidado propio y el cuidado hacia los demás es esencial para que esta experiencia sea inolvidable y significativa para todos.

En nombre de la Universidad San Sebastián, les damos una cálida bienvenida. Este es el inicio de una gran aventura de aprendizaje, y estamos aquí para acompañarlos en cada paso del camino. Con energía, responsabilidad y solidaridad, construiremos juntos un año lleno de logros, alegrías y nuevos sueños. ¡Bienvenidos a su nuevo hogar universitario!